

Le moteur d'un car ukrainien a pris feu sur l'A84

Peu avant 16 h, hier, le compartiment moteur d'un car ukrainien, transportant un groupe folklorique, a pris feu alors qu'il circulait sur l'A84, dans le sens Caen-Rennes. Le véhicule s'est arrêté sur le bas-côté à hauteur de Gosné (Ille-et-Vilaine). Les passagers sont descendus. Aucun d'entre eux n'a été blessé et le feu a pu être rapidement éteint.

Des bouteilles d'eau ont été apportées aux passagers par les pompiers, la mairie et la direction des routes de l'Ouest, pendant que les gendarmes du peloton autoroutier de Fougères régulaient la circulation sur une seule voie. Ils ont dû patienter sous le soleil le temps qu'un autre véhicule vienne les chercher. Hier en fin d'après-midi, il devait les conduire à Guer, dans le Morbihan, là où ils devaient initialement se rendre.